
●第10回シンボルロード管理運営を考える会議アンケート結果

問１　あなたついて教えてください。

　年代 １．１０歳未満　２．１０代　３．２０代　４．３０代　５．４０代

６．５０代　　　７．６０代　８・７０代　９．８０歳以上　１０．回答しない

お住まい １．本町　２．仲町　３．栄町　４．幸町　５．膝折町　６．溝沼　７．大字溝沼　８．大字膝折　９．大字岡　

１０．大字台　１１．大字根岸　１２．東弁財　１３．西弁財　１４．三原　１５．泉水　１６．岡　１７．根岸台

１８．青葉台　１９．北原　２０．西原　２１．浜崎　２２．大字浜崎　２３．朝志ヶ丘　２４．大字宮戸　

２５．宮戸　２６．大字田島　２７．田島　２８．上内間木　２９．下内間木　３０．市外　３１その他

年代 お住まい

１０歳未満 本町 6 根岸台 2

１０代 1 仲町 青葉台

２０代 1 栄町 2 北原

３０代 2 幸町 1 西原

４０代 5 膝折町 2 浜崎

５０代 4 溝沼 3 大字浜崎

６０代 3 大字溝沼 2 朝志ヶ丘

７０代 8 大字膝折 大字宮戸

８０歳以上 4 大字岡 宮戸 1

回答しない 大字台 大字田島

合計 28 大字根岸 田島

東弁財 1 上内間木 1

西弁財 下内間木

三原 2 市外 2

泉水 1 その他

岡 1 合計 27

問２　本日の意見交換会をどうやって知りましたか。該当する番号に〇をつけてください。（複数可）

１．広報あさか　２．市ホームぺージ　３．チラシ　４．ポスター　５。知人からの紹介

６．その他　　７．ない

広報あさか 6

市ホームページ 2

チラシ 1

ポスター 2

知人からの紹介 6

その他 9

ない 2

合計 28

日時：８月１９日（土曜日）

場所：コミュニティセンター　集会室



問３　今回の会議に満足していますか。該当する番号に〇をつけて下さい。

１．満足　２．どちらかといえば満足　３．どちらかといえば不満　４．不満

満足 12

どちらかといえば満足 14

どちらかといえば不満

不満

合計 26

問４　説明資料はわかりやすかったですか。該当する番号に〇をつけてください。

１．わかりやすかった　２．どちらかといえばわかりやすかった　３．どちらかといえばわかりづらかった　４．わかりづらかった

わかりやすかった 17

どちらかといえば
わかりやすかった

10

どちらかといえば
わかりづらかった

わかりづらかった

合計 27

問５　また参加したいですか。該当する番号に〇をつけてください。

１．参加したい　２．どちらかといえば参加したい　３．どちらかといえば参加したくない　４．参加したくない

参加したい 20

どちらかといえば
参加したい

6

どちらかといえば
参加したくない

参加したくない

合計 26

問６　ワークショップでは意見を交換できましたか。

１．交換できた　２．どちらかといえば交換できた　３．どちらかといえば交換できなかった　４．交換できなかった

交換できた 20

どちらかといえば
交換できた

6

どちらかといえば
交換できなかった

1

交換できなかった

合計 27



問７　シンボルロードについてご意見がございましたらご記入ください。

里山学→学びながら使ったらよい。

市に質問する時間がほしかった。

朝霞の森遊歩道など、愛称を募集しましょう。

管理ルール決めを急ぎましょう希少種がなくなってからでは遅い。

管理ルール決めには市民参加と環境保護団体も参加させましょう。

今後も継続的に意見交換を行うことに大賛成です。決めたいルール等がたくさんあります。

ガイドブック作成も市民参画で進めましょう。

シンボルロードに関する市の基準見直しも市民参画で進めましょう。この基準作りは市民はノータッチであった。

エリアデザイン会議で実証した具体例占用可否などを紹介してほしい。

２期整備の進捗説明会を聞いてください。

各班活発な話し合いが行われて、市民が参加することで理解や関心が広がって行くのだと改めて思いました。

戸田先生のまとめは大変よかった。

利活用するだけでなく、緑を大切にする観点からも歩けるところを明確にしてほしい。

コンセプトにあった愛されている場所とはなにか、具体的に掘り下げた方が良いのではないかと思いました。

ワークショップではそれぞれの思いがたくさんあることはわかりましたが、バラバラなまま進むことが心配になりました。

毎回、前回までの振り返りがていねいにまとめられていたので、途中参加の方もわかりやすかったと思う。

希少植物の保護、市民ボランティアの参加の推進をお願いします。

朝霞の森広場とシンボルロードは一体です。朝霞の森広場・シンボルロード管理運営委員会と一体の委員会へ

今のシンボルロードを保ちづつけるために、今行っていることも大切にしてきたいです。

名称についてシンボルロードではどこの道路がわからない。せめて朝霞の森シンボルロードにしてほしい

現在の朝霞の森は朝霞の森広場という愛称にすれば全体の視野が広がる

朝霞の森シンボルロード管理運営委員会を早急に立ち上げる必要がある。しないの自然にかかわる各団体から１～２名公募１～２名、
道路課とみどり公園課からの委員で構成すればよい

希少種の植生の観点を踏まえたルールづくりを一日も早く進めてほしい

シンボルロードの歴史をどのように市民に伝えるか

貴重植物のある場所は市民管理できるように考えてください。




